

**PROCESO SELECTIVO PARA INGRESO, POR EL SISTEMA GENERAL DE ACCESO LIBRE, EN EL CUERPO DE MÉDICOS TITULARES. RESOLUCIÓN DE 11 DE JUNIO DE 2020 DE LA SUBSECRETARÍA (BOE DE 23 DE JUNIO)**

**Cuarto ejercicio: Supuesto práctico**

---

**Escenario**

El 10 de marzo de 2020 a las 09:15h, los Servicios de Salud Pública de la Comunidad Autónoma de Murcia comunican, por teléfono, al centro de Coordinación de Alertas y Emergencias Sanitarias (CCAES) del Ministerio de Sanidad un caso en un varón de 34 años que presenta un cuadro de malestar general, fiebre alta, diarrea sanguinolenta, vómitos persistentes, tos con esputo sanguinolento y un rápido deterioro de su estado general. El caso llegó a España de forma irregular, con otras 12 personas, el día 5 de marzo después de un viaje de 7 días desde el pueblo de Nzérékoré, Guinea. El caso se encuentra hospitalizado en una habitación de aislamiento en el hospital Virgen de la Arrixaca de la capital murciana al que fue llevado por una patrulla de la Guardia Civil tras encontrarlo en mal estado en un polígono industrial de la zona.

Mientras se mantiene la comunicación telefónica las autoridades de Murcia están enviando el informe preliminar a través de las herramientas informáticas establecidas para la comunicación de alertas sanitarias.

**Ejercicio**

Ante la comunicación recibida de los Servicios de Salud Pública de la Comunidad Autónoma de Murcia, responda a las siguientes preguntas, razonando sus respuestas, en un tiempo máximo de dos horas:

- 1.- ¿Qué diagnósticos diferenciales se plantearía ante la información recibida y por qué? ¿Cómo cree que se debe proceder para confirmar el diagnóstico de sospecha? ¿Es necesario realizar un estudio de contactos del caso?
- 2.- ¿Considera adecuada la comunicación urgente de los Servicios de Salud Pública de la Comunidad Autónoma de Murcia al CCAES y por qué?
- 3.- ¿Qué medidas de control de la infección/transmisión y manejo tanto del caso como de los contactos del mismo considera que se deben aplicar?
- 4.- ¿Qué comunicaciones nacionales e internacionales considera que deben hacer la Comunidad Autónoma y el CCAES, a quien y por qué?